



INSTITUCIÓN EDUCATIVA



“CRISTO REY” – CUSHIC

Chancay Baños – Santa Cruz

---

# RESEÑA HISTÓRICA

## DE LA IE. “CRISTO REY”-CUSHIC

La Institución Educativa “Cristo Rey”, se encuentra ubicado en el caserío de Cushic, distrito de Chancay Baños, provincia de Santa Cruz, región Cajamarca.

La IE, surge por iniciativa de los propios pobladores con el fin de que sus hijos continúen sus estudios secundarios en su propia comunidad, evitando desplazarse a otras instituciones secundarias más lejanas.

Su creación se dio el 30 de marzo del 2009, mediante Resolución Directoral N° 000415-2009-GR-CAJ-UGEL/CH, otorgándose inicialmente para su funcionamiento una plaza docente por 24 horas semanal mensual la misma que se determinó la especialidad según las normas técnicas: R.M.N°0440-2008-ED y la R.M.N°0441-2008-ED, donde otorga de preferencia que se cobertura dicha plaza con la Especialidad de Matemática.

Podemos hacer un reconocimiento a las autoridades de ese entonces, quienes compraron el terreno para la Institución, que después de revisar algunos archivos, encontramos que el alcalde del distrito de Chancay Baños el señor Elmer Sánchez Sánchez durante su periodo de gestión edil en los años 2003-2006, inició la primera compra de un pequeño terreno donde se construyó una aula de adobe y así se dio inicio a las clases; luego durante su gestión edil del señor Orlandini Dávila Dávila, periodo de gestión 2007-2014, adiciona dos terrenos más con una área aproximada de 1550 m<sup>2</sup>.

Por otro lado indicamos algunas autoridades y ciudadanos de la comunidad a quien podemos considerarlo como gestores de la institución, mencionándolo a los siguientes: Al señor Oscar Zamora Cruz, en calidad de

Teniente Gobernador de la comunidad; el señor Porfirio López Sanchez, en calidad de Presidente de Ronda; los señores: Porfirio Torres Cubas, Secundino Cruz Torres, Santos Sánchez Pérez, en condición de testigos; el señor ESTANISLAO TORRES TAPIA, en condición de vendedor de todo el terreno donde se ubica la institución actualmente; el señor profesor Virgilio Malaver Cruzado, quien consta como docente de la especialidad de matemática, el mismo que laboró en esta institución en condición de contratado hasta junio del año 2009; también indicamos que como alcalde provincial se encontraba el señor Manuel Apolinar Ruiz Bravo y como gobernador regional el señor Jesús Coronel Salirrosas.

Si hablamos de los primeros docentes en llegar a laborar en esta institución, hacemos mención a la profesora Merly Coronel Mestanza quien a la vez se desempeñó de Directora en el año 2007, posteriormente el año 2008 llega el profesor Jaime Medina Campos, quien asume también la Dirección; y hasta junio del 2009 asume la dirección el profesor contratado Virgilio Malaver Cruzado y a partir de esta fecha llega un profesor nombrado el mismo que asume la Dirección y nos referimos al profesor Job Alberto Zelada Vergaray, periodo junio del 2009 al 2011, luego asumió la Dirección el profesor Segundo Monteza Calderón desde enero 2012 a diciembre del 2018; posteriormente, durante el año 2019, asume esta función el Prof. Gerardo Andrés Guevara Cayao. Finalmente, desde enero del 2020 hasta la actualidad, asume la función de Director el Prof. Eleiser Augusto Marrufo Díaz.

Podemos aclarar que la construcción de adobe duró aproximadamente 4 años, para que luego se construyera una infraestructura de material noble, que se viene usando en la actualidad consistente en dos pabellones de dos plantas cada uno, contando con cinco aulas más un auditorium de reuniones, también cuenta con un ambiente de 6 baños, para servicios higiénicos, divididos 3 para varones y 3 para mujeres. Contamos con una losa deportiva que es usada temporalmente como patio de formación. Se cuenta con el servicio de 8 computadoras de escritorio, interconectadas al internet, las cuales se han puesto al servicio de los estudiantes. Además, se cuenta con dos proyectores multimedia, para los estudiantes también puedan recibir clases audiovisuales. Se cuenta también con dos televisores completamente operativos y con una selecta plana docente de siete maestros más un Auxiliar de Educación.